

Porsche Ecuador y TECHO continúan su proyecto en el país

30/11/2020 Los proyectos de construcción de casas por parte de Porsche y TECHO continúan

Álvarez Barba S.A distribuidor oficial de Porsche en el país, a través su donativo en el Pacto de la Empatía" un movimiento internacional liberado por la organización sin ánimo de lucro TECHO; bajo esta campaña se construyó la primera de dos viviendas de emergencias en la ciudad de Durán en la provincia del Guayas.

Para nosotros es realmente un placer contar con un aliado como Álvarez Barba. Hemos venido trabajado ya durante algunos años diversos proyectos de desarrollo comunitario y una vez más hemos formado un gran equipo que está apoyando a muchas familias afectadas por el coronavirus", dijo Diana Calvopiña, Directora de Marketing de TECHO Ecuador

Álvarez Barba es Porsche

Álvarez Barba es el importador exclusivo de Porsche para Ecuador desde 1997. Tiene un Porsche Center en Quito y otro en Guayaquil, donde ofrece un portafolio de vehículos acorde a las últimas novedades en el mundo automotor y servicios postventa con personal certificado.

Marketing Manager y Prensa

Evelyn Torres

Teléfono: +(593-2) 241-0760

Correo electrónico: etmercadeo@alvarezbarba.com.ec

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2020/11/porsche-ecuador-y-techo-continan-su-proyecto-en-el-pas.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/bc886196-2ea3-4110-b76d-cc5fabdf7be1.zip>